
壹

伍

贰

陆

叁

柒

肆

TALK七日谈

www.xinminweekly.com.cn44

精准是建立在科学循证基础
上的，要根据每一起疫情的具体
情况具体分析。

上海市疫情防控公共卫生专家组

成员、复旦大学上海医学院副院长吴

凡教授表示，上海持续强化全市流调

梯队建设，全天候做好应急处置准备，

确保对城市运行影响最小化。

要以铁的纪律执行闭环管
理各项措施，做到言出既遂、
令出如山、说到办到、令行
禁止，全力以赴减存量遏增
量防外溢。

日前，内蒙古自治区党委副

书记、自治区主席王莉霞在满洲

里暗访检查疫情防控工作时强调。

我等不及参加冬奥会了，也
非常期待自己的表现。

在滑雪世界杯美国斯蒂姆博特站

上，中国选手谷爱凌不仅夺得了自己

的首枚大跳台金牌，更成为世界上首

位在比赛中完成两周空翻转体 1440

度的女将。

如果一个账号履职出色的
同时也凭借个性的内容深受网
民喜爱，那这样探索无疑是值
得肯定的。

深圳市卫健委微信公众号“深圳

卫健委”遭投诉一事持续引发讨论。

有网友留言力挺。

成为一名凶宅试睡员，硬
性条件只有胆子大，熟手甚至
可以日入 2000 元。

前不久，被试睡直播带上热搜的

江苏“凶宅”以 128.5万元成交。平

日里谈起让人唯恐避之不及的“凶宅”

成功被“试睡员”这一角色带火了。

不能因为打破研究生教育
评价“唯论文”而否定研究生
“发表论文”的必要性。

同济大学高等教育研究所副所长

张端鸿日前发文称，很多高校在改革

中强调研究生发表论文“破唯”而非

“不要”的共识。

从来没有向美国政客发出邀
请，美国政客来或不来，对北京
冬奥会的成功举办不会有任何
影响。

拜登政府日前宣布所谓“外交抵

制”北京冬奥会，不会派出美国官方

代表团出席。中国驻美国大使馆发言

人刘鹏宇就此做出回应。




